



ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO OESTE

Nº de Acta:	3
Carácter de la sesión:	Ordinaria
Fecha de la sesión:	27/03/2023
Hora inicio/fin:	19:30 / 20:00
Lugar:	Tenencia Alcaldía Oeste

Miembros asistentes:

D ^a . Verónica Ruíz Escrig	Vicepresidenta (Compromís)
D. Vicent Francesc Sales Mateu	Concejal (P Popular)
D ^a . Marinela Mónica Barabás	Vocal (Alcaldía)
D. José Vte. Álvarez Miravet	AVV El Saboner
D. Pedro Bermúdez Bolos	AVV Gpo. Reyes y Ctra. Alcora
D. Francisco Martínez Gómez	AVV Gpo.S José Obrero, C Alcora y ady
D ^a . Concepción Guillamón Albalate	AVV La Choquera

Miembros ausentes:

EXCUSA AUSENCIA (*)

D. José Luís López Ibáñez	Presidente (PSOE)(*)
D ^a . Lorena Bachero Colomer	Vocal (Alcaldía)(*)
D. Casto Moya Macias	Vocal (PSOE)
D ^a . Irene Gómez Santos	Vocal (Podem-Esquerra Unida)
D. Pascual Barreda Martínez	AVV Ctra. Borriol, Roser y ady.(*)
D ^a . Rosa Lidón Ejarque Gual	AMPA Ceip Vicente Artero (*)

Secretaria:

Yolanda Bayot Edo

Por la Presidencia se declara abierta la sesión, procediéndose a tratar el orden del día establecido:

1º.- APROBACIÓN DE LA ACTA DE LA JUNTA DEL DISTRITO OESTE CELEBRADA EL 28 DE FEBRERO DE 2023.

Se aprueba el acta ordinaria de la Junta del Distrito Oeste celebrada el 28 de febrero de 2023, por unanimidad de los miembros de la Junta.

2º.- INFORME DE LA VICEPRESIDENTA.

La Vicepresidenta Verónica Ruiz, comenta que el Presidente Jose Luís López no puede asistir a la Junta puesto que se ha tenido que ir a Montán a consecuencia del incendio ocurrido, como alcalde en funciones.



3º.- RESOLUCIÓN DE PROPUESTAS.

Por parte de la secretaria se procede a la lectura de las contestaciones que han ido realizando los Negociados afectados, a las peticiones formuladas por las asociaciones.

4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

El Sr. Pedro Bermúdez, representante de la AVV Grupo Reyes y Ctra. Alcora, informa que llevan dos meses ejecutando el baño en la Plaza de la Era, que no trabajan de forma continuada y le gustaría saber cual es el plazo aproximado de finalización.

Reitera la petición de pintar la señalización horizontal en la Cuadra La Torta, al igual que instalar señalización vertical en Cuadra Casaña. También pregunta si se tirará asfalto en Cuadra Casaña.

La Sra. Concepción Guillamón, representante de la AVV La Choquera, reitera que de los tres contenedores existentes, hay uno, concretamente el del medio, que lo giran para que no se pueda tirar la basura.

Vuelve a solicitar la documentación que se facilitó en papel a Patrimonio para que se tramitara la cesión de la calle Molí d' Oli.

El Sr. Francisco Martínez Gómez, representante de la AVV Gpo.S José Obrero, C Alcora y adyacentes, insiste en la reparación del techo del Centro Social, puesto que en Mayo quieren hacer las fiestas y pregunta si ya estará para el 1 de Mayo.

El Sr. José Vte. Álvarez, representante de la AVV El Saboner, reitera la petición de reparar las luces del local social.

En cuanto a la ampliación de los vados, solicita que se le informe del incremento de la tasa por alargar el vado, además de la documentación que se le requiere. También para el caso de los contravados.

Reitera la petición de reparar la grieta en la calzada que hay en la Cuadra Saboner, es conocedor que la empresa que hizo la zanja es Iberdrola, que se le ha vuelto a reiterar, pero insiste en que no se puede quedar así por más tiempo, puesto que se ha caído alguna persona mayor y produce un peligro para la gente mayor que pasea por allí.

Y no habiendo mas asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las veinte horas, extendiéndose de ella la presente acta, que firman la Presidenta y la Secretaria de la Junta, en el lugar y fecha al principio expresados.





ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRICTE OEST

Núm. d'Acta:	3
Caràcter de la sessió:	Ordinària
Data de la sessió:	27 de març de 2023
Hora inici/fin:	19:30 / 20:00
Lloc:	Tinença Alcaldía Oest

Membres assistents:

D ^a . Verónica Ruíz Escrig	Vicepresidenta (Compromís)
D. Vicent Francesc Sales Mateu	Concejal (P Popular)
D ^a . Marinela Mónica Barabás	Vocal (Alcaldía)
D. José Vte. Álvarez Miravet	AVV El Saboner
D. Pedro Bermúdez Bolos	AVV Gpo. Reyes y Ctra. Alcora
D. Francisco Martínez Gómez	AVV Gpo.S José Obrero, C Alcora y ady
D ^a . Concepción Guillamón Albalade	AVV La Choquera

Membres absents:

D. José Luís López Ibáñez	Presidente (PSOE)(*)
D ^a . Lorena Bachero Colomer	Vocal (Alcaldía)(*)
D. Casto Moya Macias	Vocal (PSOE)
D ^a . Irene Gómez Santos	Vocal (Podem-Esquerra Unida)
D. Pascual Barreda Martínez	AVV Ctra. Borriol, Roser y ady.(*)
D ^a . Rosa Lidón Ejarque Gual	AMPA Ceip Vicente Artero (*)

EXCUSA ABSENCIA (*)

Secretària:

Yolanda Bayot Edo

Per la Presidència es declara oberta la sessió, procedint-se a tractar l'ordre del dia establert:

**1r.- APROVACIÓ DE L'ACTA DE LA JUNTA DEL DISTRICTE OEST
CELEBRADA EL 28 DE FEBRER DE 2023.**

S'aprova l'acta ordinària de la Junta del Districte Oest celebrada el 28 de febrer de 2023, per unanimitat dels membres de la Junta.



2n.- INFORME DE LA VICEPRESIDENTA.

La Vicepresidenta Verónica Ruiz, comenta que el President Jose Luís López no pot assistir a la Junta perquè s'ha hagut d'anar a Montán a conseqüència de l'incendi ocorregut, com a alcalde en funcions.

3r.- RESOLUCIÓ DE PROPOSTES.

Per part de la secretària es procedeix a la lectura de les contestacions que han anat realitzant els Negociats afectats, a les peticions formulades per les associacions.

4t.- PRECS I PREGUNTES.

El Sr. Pedro Bermúdez, representant de l'AV Grup Reis i Ctra. l'Alcora, informa que porten dos mesos executant el bany en la Plaça de l'Era, que no treballen de forma continuada i li agradaria saber com és el termini aproximat de finalització.

Reitera la petició de pintar la senyalització horitzontal en la Quadra La Coca, igual que instal·lar senyalització vertical en Quadra Casaña. També pregunta si es tirarà asfalt en Quadra Casaña.

La Sra. Concepción Guillamón, representant de l'AV La Joquera, reitera que dels tres contenidors existents, hi ha un, concretament el del mitjà, que el giren perquè no es puga tirar el fem.

Torna a sol·licitar la documentació que es va facilitar en paper a Patrimoni perquè es tramitara la cessió del carrer Vaig moldre d' Oli.

El Sr. Francisco Martínez Gómez, representant de l'AV Gpo. S. José Obrero, C. l'Alcora i adjacents, insisteix en la reparació del sostre del Centre Social, ja que al maig volen fer les festes i pregunta si ja estarà per a l'1 de Maig.

El Sr. José Vte. Álvarez, representant de l'AV El Saboner, reitera la petició de reparar les llums del local social.

Quant a l'ampliació dels guals, sol·licita que se l'informe de l'increment de la taxa per allargar el gual, a més de la documentació que se li requereix. També per al cas dels contravados.

Reitera la petició de reparar la clivella en la calçada que hi ha en la Quadra Saboner, és coneixedor que l'empresa que va fer la rasa és Iberdrola, que se li ha tornat a reiterar, però insisteix que no es pot quedar així per més temps, ja que ha caigut alguna persona major i produeix un perill per a la gent gran que passeja per allí.

I no havent-hi mes assumptes que tractar, s'alça la sessió, sent les vint hores, estenent-se d'ella la present acta, que signen la Presidenta i la Secretària de la Junta, en el lloc i data al principi expressats.

